

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Miguel A. Gallegos

Titular de Trabajo aclara a diputados

El Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, lamenta que los miembros de la Comisión de Trabajo de la Asamblea Legislativa, hayan mal interpretado sus declaraciones en un matutino sobre anteproyecto del nuevo Código de Trabajo. El anteproyecto está en manos del Poder Ejecutivo.

Vendrán presidentes de Uruguay y Perú

Los Presidentes Sanguinetti y Alan García, los Cancilleres de Centro América y el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores de Canadá, llegarán a San Salvador hoy en Noviembre. (Inf. Pág. 3).

Enormes pérdidas por sequía

El Ministro de Economía aceptó ayer que la reciente sequía ha ocasionado pérdidas entre el 80 y 90 por ciento a la producción esperada de la segunda cosecha del año. (Inf. Pág. 3).

Buen futuro para la educación señala

Con la construcción y reconstrucción de escuelas, capacitación de maestros, mantenimiento preventivo y correctivo y suministro de mobiliario escolar, a través de la Administración del Proyecto de Revitalización del Sistema Educativo, se garantiza la educación del pueblo salvadoreño, expresa Mercedes Bonilla, de la mencionada Administración.

Alemania dona maquinaria a Publicaciones

Nueva maquinaria y equipo donado por la República Federal de Alemania a la Dirección de Publicaciones e Impresos, fue inaugurada ayer, por el Ministro de Comunicaciones y Cultura.

Clínica para el dolor crónico

Con la valiosa cooperación de eminentes científicos alemanes, se fundará aquí una clínica para combatir el dolor crónico, informó ayer la Universidad Salvadoreña "Alberto Masferrer". (Inf. Pág. 3).

Primer Festival Estudiantil de Teatro

El alcalde capitalino, Dr. Luis Antonio Torres, inauguró el Primer Festival Estudiantil de Teatro Salvadoreños 1987, efectuado en el Teatro de Cámara Municipal.

Sabotajes paralizan inversiones

Los sabotajes por arte de la subversión a la economía nacional, lo que hacen es paralizar las inversiones de nacionales y extranjeros, declaró el Presidente de ANEP. (Inf. Pág. 3).

Noches de compras en Santa Ana

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, hace lo concerniente para reactivar la temporada de "Noches de Compra" a partir de diciembre entrante. Esta temporada perdió su tradición hace ya varios años, pero ahora el pueblo santaneco está pidiendo a los distintos sectores de la productividad, Comercio e Industria que renueven esa actividad de tanto beneficio para la ciudadanía santaneca en general. (Inf. en Pág. 2).



Sra. Mercedes Bonilla



Dr. Luis Antonio Torres

Editoriales

SIP celebra su reunión anual

En Santiago, Chile, se encuentra reunida la Cuadragésima Tercera Asamblea anual de la Sociedad Interamericana de Prensa, a la que asisten dueños de periódicos y periodistas de treinta y cuatro países del continente americano. La Asamblea General de la SIP, tiene lugar en un momento en que las graves dificultades políticas y económicas que afectan a los países americanos, han producido grandes desajustes en las condiciones de vida de los pueblos del continente. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Opina en torno a la crisis de la ODECA

(Domingo 18 de Nov. de 1962). Comentando sobre la crisis actual, en la Organización de Estados Centroamericanos (ODECA), el Lic. Mariano Aycinena, de Guatemala, afirma que secundando la preocupación expresada por el señor Ricardo González de El Salvador, sobre la suerte de la Organización, pregunta sobre recientes denuncias. Existe expectativa sobre las graves acusaciones formuladas contra el secretario general y el tesorero; por lo que causa sorpresa el persistente silencio de las personas involucradas en las denuncias.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-38
La Cámara / 25

Platillos / 25
Hermano Pablo / 26
Cartas a María / 28
Horóscopo / 43
Deportes / 44-45

Cómicos / 46-48
Típs de César Temes / 47
Clasificadas / 49-59
Cines / 60-67
Indicador / 61

Preocupa la escalada de violencia laboral

Preocupación de parte del Gobierno de la República y del Ministerio de Trabajo por la escalada de violencia laboral, manifiesta el titular de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos.

En ese sentido, el funcionario, hace un llamado a las organizaciones sindicales, especialmente al Sindicato de Trabajadores de la Industria Textil Salvadoreña (STITAS), para que enmarquen todas sus acciones y movimientos dentro del marco estrictamente laboral, así como dentro de la legalidad, que de esa manera el Ministerio de Trabajo responderá por sus acciones; pero de lo contrario, de con-

tinuar con actividades violentas y de hecho, se exponen a recibir las sanciones que impone el Código de Trabajo, que van desde una multa considerable hasta la disolución del Sindicato.

Señala, que la toma de fábricas y retención de ejecutivos en nada ayuda a la pacificación del país y que, lejos de eso, polarizan a los sectores laborales.

La misión del sindicalismo en este momento, destaca, es la de contribuir a la pacificación, en la que está empeñado el Gobierno de la República, y que la actitud de toma de fábricas, el

—Pasa a la página 13—

Noches de Compras se reactivarán en Sta. Ana

(Santa Ana). La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, filial Santa Ana, se propone en el mes de diciembre reactivar las "Noches de Compras", que en los últimos años no se realizaban.

Un grupo de socios de la entidad, entre ellos el señor Juan Sagarra Castellá, José Alejandro Ruano, Carlos Duarte Valdés y otros, se reunieron para echar a andar el proyecto, a partir del cinco de diciembre, con la finalidad de despertar en el pueblo santaneco la época navideña y que las compras las efectúan aquí, ya que la mayoría de personas viajan a la capi-

tal para adquirir los regalos de fin de año.

Una comisión de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, filial Santa Ana, visitará a los propietarios de los negocios, ubicados en las principales arterias para excitarlos a participar en las Noches de Compras, en el sentido de adornar sus vitrinas con motivos navideños y colocar en las calles guías de focos de colores.

Tienen proyectado iluminar con guías desde la Avenida José Matías Delgado Sur, del Parque Colón, hasta doblar por la calle Libertad Poniente.

—Pasa a la página 13—

OMS-OPS no impone lista medicamentos especiales

La OMSOPS no presiona ni ordena, solamente sugiere y en la revisión de la lista de Medicamentos Esenciales, la Cortina de Hierro tuvo muy poca participación, dice el ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez.

El informe fue dado durante la inauguración oficial del V Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas.

El funcionario dijo en su discurso de inauguración del Congreso, organizado por el Colegio de Químicos y Farmacéuticos, que la química y la farmacia, deben ir más allá del simple regentear una botica. Al gremio se le

debe estimular y a la juventud estudiantosa proporcionarle orientación.

Valdez, hizo aclaraciones sobre una información aparecida en los matutinos del 30 del pasado mes de octubre, relacionada con el "Cuadro de medicamentos Esenciales" que fue aceptado, según esas informaciones responsabilizadas por el coordinador del Congreso Dr. Romeo Majano Araujo, por nuestro país ante las presiones de la Organización Mundial de la Salud y la Oficinas Panamericana de la Salud.

El Ministro sostiene, que la OMSOPS solamente hace simples sugere-

—Pasa a la página 39—



RECONOCIMIENTOS. El Sindicato Gremial de Artistas Circenses de El Salvador (SGACES), Celebró el Día Nacional del Artista Circense, en el auditorium de dicha entidad. Reciben

reconocimientos las Sras. Angela Osorto, Josefa Rodríguez, Carmen Funes y el Sr. Eladio Velásquez, (Chocolate). Observan directivos de dicha gremial.